

tes de ocho destinos estadounidenses y dos canadienses, de marzo a mayo de este 2024.

La terminal aeroportuaria de Tulum fue inaugurada por el presidente Andrés Manuel López Obrador a principios de diciembre de 2023 y con 15 ya rebasó por cantidad de rutas a la terminal aérea de Cozumel, que reportó 14.

En la terminal de la Isla de las Golondrinas hubo mil 554 operaciones con 178 mil 534 pasajeros, frente a mil 406 operaciones con 174 mil 339 de Tulum, en los primeros cinco meses del presente año.

Finalmente, en el caso de Chetumal provino únicamente de dos destinos nacionales (Ciudad de México y AIFA) con 445 operaciones con 72 mil 113 pasajeros conjuntos, pero sin arribos del extranjero.

ESTAFAN A JÓVENES CON PAQUETES VACACIONALES

Según datos de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), los jóvenes de la Ciudad de México y de Monterrey son quienes caen principalmente en las estafas de paquetes de viajes para vacacionar en Quintana Roo, sobre todo en temporada alta.

Durante las últimas dos semanas Profeco recibió mil 200 quejas en contra de los llamados "montaviajes", cuando mensualmente la cantidad no superaba las 400 y en la mayoría de los casos, los afectados fueron jóvenes menores de 30 años.

Es el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, el que emitió una alerta, donde advierte que estas ofertas que tienen como principal objetivo a los jóvenes de clase media, entre 22 y 29 años de edad.

A esto añaden que el principal destino utilizado por estos delincuentes es Cancún, seguido por la Riviera Maya y que en nueve de cada 10 casos las organizaciones criminales hacen uso de las

redes sociales para enganchar a sus víctimas.

En el documento, el organismo explicó: "Atraen a sus víctimas principalmente con la oferta de meses sin intereses. Ya no utilizan los descuentos exagerados, pues los hace sumamente sospechosos. Una vez que la persona solicita más información del paquete, los

redirigen a una página de una agencia de viaje clonada, donde les roban su información bancaria o les piden un anticipo del 50%, para después bloquearlos".

Cabe destacar, que además en Monterrey también han detectado este modus operandi y en algunos casos, la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha detectado

a influencers promocionado los paquetes vacacionales, que terminan siendo una estafa.

En las redes sociales se han detectado al menos 25 casos de usuarios que al llegar a Quintana Roo, descubren que fueron engañados. El más reciente caso se registró el pasado 18 de julio, cuando una familia reveló que

pagó casi 68 mil pesos por unas vacaciones en el Hotel Nickelodeon, no obstante, al llegar al lugar, les informaron, que no tenían conocimiento de su reservación y descubrieron que la agencia de viajes era falsa y había desaparecido con su dinero.

montanezaguiar@gmail.com

GRUPO SWING LATINO

¡Me Culpeé

VIERNES, 2 DE AGOSTO DE 2024 A LAS 10:00 P.M.
Salón Las Luces... Concierto
SALSA, SON Y TIMBA en
Cancún!!! Grupo Swing Latino